



Universidad Del Sureste Campus Comitán Licenciatura En Medicina Humana

Materia:

Antropología medica II

Nombre del trabajo:

Nace la Antropología Médica **Alumno:**Oscar Manuel Moreno Maza

Grupo: N POR EDUCAR

A

Grado:

2

Docente:

Dr. Sergio Jiménez

Comitán de Domínguez, Chiapas a 20 de febrero del 2022

1. Coviosidad antiqua.

En el seno de la comunidad medica hay, en estos días, una fecundidad inquietud por entender el contanido y la utilidad que acarrea el conocimiento de la antiopología medica. En otros lugares, particularmente en los Estados Unidos, la subdisciplina tiene y a tres decenios largos de robusto creamiento y figura separadamente en la lista de carreras que imparten algunas universidades: no muchas todaría. La literatura que sobre la materia se publica se vuelve cada rez más copiosa e interesante tanto en lo que conciente a la antropología médica es cada rez mayor; particularmente en aquéllos que contienen dentro de su jurisdicado a pueblos etnicos aún no integrados en el proceso de formación nacional.

En México el Interés por la vetlexión sobre la enfermedad y el acadente desde la perspectiva socio-cultural tambren tond cuerpo al término de la segunda guerra mundial, pero su ascendiante queda reducido a los antropólogos y, en cierta medida, a los epidemiológos.

Las circonsteincias, sin embargo, nunca permanecen constantes y en la actualicad son los médicos y no solo los antropologos y, en ciera medida, se interesan par el enfaque cultural de la mediana. Esta obra tiene por contenido de proposito discutir, teórica e historicamente, el proceso de su formación en nuestro país, tomándolo desde sus origenes entre los antropologos ingleses y norteamericanos; pero antes de introductime al tema creo necesario fijar los limites del campo que tiene como objetivo de estudio de la antropología general, para después abordar la antropología medica. Esta, como

antes se dice, es una sub disiplina de aquélla y se ocupa de aplicar ciertos conceptos y prácticas a la Interpretación y al proceso de cambio de las I deas I patrones de acado y valores que norman el

ejercicio de la mediana.

Con frecuenced dames por sentado que los padres fundadores de la disciplina son quienes le dan cimientos tedricas y attribuyen orden y significado a sus catagorías conceptuales, metodológicas, procesuales y aplicativas; esto es, lo que le asignan calidad profesional o academia así como la denominación con la que hay en día la I dentificamos. La antropología no escapa a esta manera un tanto apresurados de reorganizar concemientos vigos para Sintetizarlos en ura ciencia nueva etimologicamente comprometida con el estudio del humbo. Pensadores de fines del pasado siglo y principios de la presente conturia son reputados, por respectivos países, Angel Paleim, en el prima volumen de su historia de la etnología, da conta delas testimonios que elganlas Incorsiones de los primeres vidjentes que se duenturan por el mundo barbaro; de modo especial aludo a Herdaloto de Halicamoso, ilamado padre de la historia y tambén de la etrología, naviada portentoso de las creencias y vitos exoticos cuya verdad no avald pero sl estima dignos de ser conocidos. Nos dice, ademos, no sin cierta admiración que lucreció, filosófico del Lació, comet la oscolia de erigir construcciones intelectuales grandiosas sobre la evolución de la humanidad que, en gran medida, siguen Vigentes. Agrega otros casus más. Sin embargo, es proceso esperar hasta la epoca de los descubilmentos y la conquista de tierras y

continentes nuavas, alla par el siglo XVI, para advertir la aparición de textas, a veces monumentates; dade sus dutares albagan o impugnan los usos y costumbres de los pueblos nativos, por lo general, con fines proselististos.

Entences brotan, con vigor Inusitado, utoplas empeñados en fabricas un modelo de comunidad primitiva opuesto al que vindican la expanción capitalista y el sistema económico colonial. La vara paz de Baitolomé de las casas i los hospitales pueblo de dieta, son unos cuantos ejemplos de esta representaciones misticas.

Noce la étiologia

si al alcance de nuestros consideraciones lo circunscribinas a Mescamérica, bien podemos afirmar que la antropología en su verticé ethologico, noce en 1547 con los investigación nes afanosas de Beinardino destahagión, cuardo compilaren el tratado de la retórica y filosofia moral y teológia de la dente mexicano, yenso especialidad linguistica, con la gramatica nahuatt de Andresde d'mos también en 1547 el vocabulario en lengua mexicara de Alonso de Molina de 1555, y otros artes en idiomas valvos que, duvante el Siglo de la Conquista, distintos misioneres trasladan al alfabeto latino. El Interès de los pioneros, tanto en etnología cuanto en lingüística, se concentra en el campo ciontro vertido de la religion y los propositos que les muaion a conacer las practicas y circencius indigeras subie lo prenotueil van dingides a facilitar la inovación del cristianismo y 9 consolidar al dominio colonial.

La Inteligeniosa vertexiva de Jose de Acosta, veligioso de la Compaña de jesus, sintetiza los ensayos que te anteceden y los sucos propios, para desvetir las características que detaminan a las disciplinas en fumución.

Bibliografía

GONZALO AGUIRRE BELTRAN. (1955). Programas de Salud en la situación intercultural. 20 de enero del 2022, de Instituto Indigenista Interamericano Sitio web:

https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/b7be5e779fa3cd7d08caf4fbf14 c4bac.pdf